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На лыжной трассе СДЮСШОР Ханты-Мансийска продолжаются соревнования
открытого чемпионата округа по лыжным гонкам среди спортсменов 2002 года
рождения и старше.

      

Второй соревновательный день начался с гонки свободным стилем.

  

На дистанции в 5 километров у женщин лучшей стала Елизавета Дайбова из
Ханты-Мансийска, финишировавшая с результатом 13:11.2. Второй лыжный створ
пересекла лыжница из Сургутского района Анна Бизюкова (13:26.9). Третьей стала
Анастасия Мазурина из Сургута (13:30.9).

  

Не менее жаркие баталии разгорелись и в мужской гонке. На дистанции 7,5 километров
сильнейшим стал Матвей Прокопьев из Березовского района (17:30.5). Вторым
финишную прямую пересек Александр Кириллов из Ханты-Мансийска (17:31.8), с
третьим результатом закончил гонку его земляк Роман Михеев (17:40.8).

  

Серебряная медалистка Анна Бизюкова отметила сменившиеся погодные условия:
«После классической гонки чувствуется небольшая усталость, поэтому сегодня не
получилось сделать то, что планировала. К тому же погодные условия вчера и сегодня
совершенно полярные — вчера мороз, а сегодня тепло и снег, а это очень сильно
сказывается на скольжении. Конечно же, предугадать погоду невозможно, поэтому нам
нужно быть готовыми ко всему. По дистанции я проигрывала, а уже в конце хорошо
прибавила. Трасса равнинная, а я люблю поработать на подъемах, именно на них
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чувствую свое преимущество».

  

Девушка уже имеет внушительный список достижений — многократная чемпионка и
призер России, участница первенства мира по лыжным гонкам, член сборной команды
Югры, член сборной страны в течение последних трех лет. Трудолюбие и талант
лыжницы отметили и за океаном. Девушку пригласили тренироваться в США и
выступать за один из крупнейших и ведущих университетов штата Вермонт —
Университет Вермонта. «Я уехала в Америку и поступила в университет на медицинский
факультет. Если честно, то я всегда мечтала быть врачом. Мне хотелось принести
какую-то глобальную пользу обществу, а не только бегать. Лыжи я очень люблю и,
наверное, никогда их не брошу, просто хочется чего-то большего», — поделилась
спортсменка.

  

В Вермонте лыжный сезон еще не наступил, поэтому первую вкатку лыжница проводит в
Ханты-Мансийске. «Лучше места для вкатки, чем Ханты-Мансийск, в мире нет. В одном
городе сразу две прекрасные трассы, именно поэтому я приехала готовиться сюда.
Рассчитываю опять вернуться в Ханты-Мансийск в апреле на Югорский лыжный
марафон, который я искренне очень люблю. За время тренировок сформировался очень
большой и теплый круг друзей — мы большая лыжная семья, а этот марафон
прекрасное место, чтобы увидеться со всеми вновь», —  рассказала Анна.

  

Лыжница отметила и общий уровень подготовки российский лыжников и американских.
«Там начинают заниматься лыжными гонками только к 16-17 годам, когда поступают в
колледж. Например, в той форме, в которой я нахожусь сейчас, соревнования там, я бы
выиграла «на одной ноге». Здесь же я чувствую конкуренцию и вижу насколько хорошо
подготовлены другие девочки. Я  очень благодарна ЮКИОРу, в котором училась и
тренировалась, за все знания и опыт, который он мне дал», — отметила лыжница.

  

Завтра, 18 ноября, пройдет заключительный соревновательный день окружных
соревнований. Лыжники будут состязаться в спринте классическим стилем. После
завершения гонки и подведения всех итогов пройдет награждение победителей и
призеров.

  

Фоторепортаж со второго дня соревнований смотрите здесь .
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https://ugramegasport.ru/2018/11/17/lyzhnye-gonki-prodolzhayutsya/
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Текст о первом дне соревнований читайте здесь .

  

Подготовлено по информации АУ " ЮграМегаСпорт ".
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